

Economy of United states

ЭКОНОМИКА США

Trushina E.A.

The economy of the United States is the world's largest nominal economy. Its nominal GDP is about three times that of the world's second largest national economy, Japan.

The main feature of the U.S. economy is the economic freedom afforded to the private sector in determining the direction and scale of what the U.S. economy produces.

Historically, the U.S. economy has maintained a stable overall GDP growth rate, a low unemployment rate, and high levels of capital investment by using effective monetary and fiscal policies.

Экономика США является крупнейшей в мире номинальной экономической системой. Величина ВВП по номинальной стоимости приблизительно в 3 раза больше, чем в Японии, находящейся на втором месте.

Главной особенностью экономики США является экономическая свобода предоставленная частному сектору связанные с направлением деятельности и объемом производства.

Исторически сложилось, что в экономике США происходит стабильный прирост общего ВВП, низкий уровень безработицы, а также высокий уровень капиталовложений, размещаемых как национальными, так и иностранными инвесторами, путем проведения денежной и

The economic history of the United States has its roots in European settlements in the 16th, 17th, and 18th centuries. The American colonies went from marginally successful colonial economies to a small, independent farming economy, which in 1776 became the United States of America. In 180 years the United States grew to a huge, integrated, industrialized economy that still makes up over a quarter of the world economy.

Development of U.S. economy USA in 19 century was attended by economic recessions which often coincided with financial crises.

Своими корнями современная американская экономика восходит к поискам экономической выгоды европейскими поселенцами в 16х, 17х и 18х веках. Американские колониальных экономических систем до маленькой, независимой экономики сельского хозяйства, которая в 1776 стала Соединенными Штатами Америки. За 180 лет Соединенные Штаты выросли в огромную, интегрированную, промышленно развитую экономическую систему, которая все еще составляет более четверти всей мировой экономики.

Развитие экономической системы США В 19-ом столетии сопровождалось рецессиями, которые часто совпадали с финансовыми кризисами.

The unit of currency of the United States is the United States Dollar. It is the currency most used in international transactions. Several countries use it as their official currency, and in many others it is the de facto currency.

From 1785 to 1975 The dollar was used as a gold standard and/or a silver standard, but after it became as a fiat currency.

Since The USA is the world's leading importer, there are many U.S. dollars in circulation all around the planet and has maintained its position as the world's primary reserve currency. Almost two-thirds of currency reserves held around the world are held in US dollars.

Доллар является денежная единица США. Он используется в большинстве международных сделок. Некоторые страны используют доллар США как официальную валюту ил он является таковой де факто.

Доллар обеспечивался золотом и/или серебром с 1785 по 1975. а затем приобрел статус фиатных (необеспеченных) денежных единиц.

С того момента, как США заняла лидирующую позицию в мировой торговле, во всем мире в обращении используется доллар США и сохраняет свою позицию как мировая резервная валюта. Почти 2/3 запасов валюты большинства стран хранятся в долларах США .

The United States is the world's largest trading nation.

In 2008, the total U.S. trade deficit was \$695.9 billion, which is \$1.8 trillion in exports minus \$2.5 trillion in imports. The deficit on petroleum products was \$386.3 billion. The United States had a surplus on trade in services, and deficit on trade in goods in 2008.

In order to fund the national debt, the United States relies on selling U.S. treasury bonds to people both inside and outside the country, and in recent times a growing percent of buyers are international.

США является самым крупным участником внешней торговли.

В 2008 году итоговый торговый дефицит составил 695,9 миллиардов долларов США. Этот показатель был получен в результате вычитания из суммы экспорта, составляющей 1,8 трил.дол.США, суммы импорта, составляющей 2,5 трил.дол.США.

В 2008 в США существовал профицит в сфере торговли услугами, а также дефицит в сфере торговли товарами.

Для финансирования государственного долга, правительство США полагается на продажу Государственных казначейских облигаций, как внутри страны, так и за ее пределами. В настоящее время большая часть держателей этих облигаций являются иностранцами.

The USA actively participates in export of agricultural products (soybeans, fruit, corn), industrial supplies (organic chemicals), capital goods (transistors, aircraft, motor vehicle parts, computers, telecommunications equipment).

While the basic articles of import are agricultural products, industrial supplies (crude oil, capital goods (computers, telecommunications equipment, motor vehicle parts, office machines, electric power machinery), consumer goods (automobiles, clothing, medicines, furniture, toys).

США принимает активное участие в экспорте сельскохозяйственной продукции (соя, фрукты, кукуруза), промышленного сырья (органические химикалии), средств производства (транзисторы, воздушные транспортные средства, запчасти для автомобильной промышленности, компьютеры, телекоммуникационное оборудование).

В то время как основными статьями импорта являются сельскохозяйственная продукция; промышленное сырье (сырая неочищенная нефть); средства производства (компьютеры, телекоммуникационное оборудование, запчасти для автомобильной промышленности, офисные машины, оборудование для обработки электроэнергии); потребительские товары

The United States is the largest energy consumer in terms of total use. About 40% of the nation's energy came from petroleum, and American dependence on oil imports grew from 24% in 1970 to 65% by the end of 2005.

Also the United States controls almost half of world grain exports. is the world's largest manufacturer, with a 2007 industrial output of US\$2.69 trillion.

The New York Stock Exchange is the largest stock exchange in the world by value of its listed companies' securities. As of October 2008, the combined capitalization of all domestic NYSE listed companies was US\$10.1 trillion.

США является самым большим потребителем энергии в общем пользовании, причем 40% энергии было получено из нефти.

Результатом использования этого вида топлива проявляется в увеличении зависимости США от импорта нефти, увеличившаяся в период с 1970 конец 2005 с 24% до 65% соответственно.

США контролирует практически половину мирового экспорта зерна и является самым крупным производителем в мире, с объемом производства в 2,69 трил.дол.США.

Нью-Йоркская фондовая биржа является самой большой биржей в мире, исходя из суммы всех ценных бумаг зарегистрированных на ней. На октябрь 2008 года, стоимость всех компаний, на Нью-

Throughout its history, the United States has experienced steady growth in the labor force, a phenomenon that is both cause and effect of almost constant economic expansion.

Labor mobility has also been important to the capacity of the American economy to adapt to changing conditions.

In May 2009, the unemployment rate was 9.4%. Female unemployment in comparison with male is significantly lower as well as the unemployment among African-Americans is much higher than white unemployment .

However the promise of high wages brings many highly skilled workers from around the world to the United States.

В течении своей истории Соединенные Штаты испытали устойчивый рост рабочей силы, что причиной и следствием почти постоянного подъема экономики.

Мобильность рабочей силы также способствовала адаптации производственной мощности экономики США к изменяющимся условиям.

В мае 2009 году уровень безработицы составил 9,4%. Женская безработицы В равнении с мужской значительно ниже как и безработица среди афро-американцев остается на более высоком уровне, чем среди белокожих американцев.

Однако Уровень безработицы Обещания высокой заработной платы приводит высококвалифицированных рабочих со всего мира в США.

Though the private sector has the sufficient freedom in decision-making the U.S. Federal government regulates it by two forms: controlling the prices and antitrust law.

Traditionally, the government has sought to prevent monopolies from raising prices beyond the level. A number of sought regulation themselves to limit what they considered as harmful price cutting, a process called regulatory capture.

Another form of economic regulation, antitrust law, seeks to prohibit practices or mergers that would unduly limit competition.

Несмотря на то. Что частный сектор в США пользуется правом приятия решений, Федеральной правительсто осуществляет контроль за ними в двух формах: контроль цен и антимонопольное законодательство.

Традиционно, правительство стремилось препятствовать монополизации установление уровня цен выше уровня. Однако некоторые организации успешно осуществляли саморегулирование, для ограничения неблагоприятного сокращения цен.

Другой формой экономического регулирования является антимонопольное законодательство, которое используется для запрета слияний, которые ограничивают конкуренцию.

Bank regulation in the United States is highly fragmented compared to other G10 countries where most countries have only one bank regulator.

The U.S. central bank is known as the Federal Reserve, was formed in 1913 to provide a stable currency and monetary policy.

In the U.S., banking is regulated at both the federal and state level. The U.S also has one of the most highly regulated banking environments in the world and are instead focused on privacy, disclosure, fraud prevention, anti-money laundering, anti-terrorism, anti-usury lending, and promoting lending to lower-income segments.

Банковское регулирование в США разделено в отличие от других стран Большой десятки, где большинство имеют только один регулирующий центр.

ЦБ США, известный как Федеральная резервная система был сформирован в 1913 году для обеспечения стабильной денежной единицы и поддержания денежно-кредитной политики.

В США банковская деятельность регулируется на федеральном и региональных уровнях. В США банковская сфера одна из самых регулируемых в мире. Однако многие из предписаний недостаточно обоснованы, но они направлены на конфиденциальность, предотвращение мошенничества, антитерроризм, антиростовщичество, а также развитие малых субъектов деятельности.

Predictions about the direction of the United States economy in the short term and long term are crucial factors in determining federal government policies, business decisions, and Federal Reserve

And the main line of development U.S. economy is a projected to continue increasing significantly during President Obama's administration to nearly 100% of GDP, its highest level since World War II. Some projections put public debt at 200% of GDP by 2038.

Прогнозы в краткосрочном и долгосрочном периодах относительно направления экономики США являются ключевыми факторами в определении политики федерального правительства и федеральной резервной системы, а также в принятии бизнес решений на уровне организаций.

Основным направлением развития экономики США является проект увеличения суммы заимствований во время администрации президента Обамы до уровня практически 100 % ВВП. Что будет самым высоким значением со времен Второй Мировой войны. А в долгосрочной перспективе планируется его увеличение до уровня 200 % ВВП к 2038 году.